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Aos quinze dias do mês de abril do ano de dois mil e vinte e quatro, às treze horas e trinta minutos,
reuniram-se na Sala Severino Silveira, os Senhores Vereadores Neto Viana- PI, iosé Eli Brito - PDT,

Juliano Machado - Progressistas, Eva Mesa - MDB, Clemar Biaggi (Careca) - Progressistas, Luís

Augusto Bittencourt - Progressistas, Renan Delabary (Progressistas), Adílson Seixas (PDT), sob à

Presidência do Vereador Dimmy Alves - Progressistas, que havendo "Quórum" e de acordo com a

Constituição Federal, Lei Orgânica e Regimento lnterno, declarou aberta a presente Sessão

ordinária. O Senhor Presídente solicítou que osecretário fizesse a leitura das matérias do
Expediente: lndicação 02212A24, "Que seja realizado estudo para encaminhamento a esta Casa

Legislativa de Projeto de Lei visando o pagamento de lncentivo Financeiro Adicional aos Agentes

Comunitários de Saúde e Agentes de Combate às Endemias". Autoria: Vereador Adílson Seixas.

lndicação O23l2O24, "Que seja nomeado um agente administrativo auxiliar para atuação no CRAS -

Centro de Referência de Assistência Social". Autoria: Vereador Neto Viana. lndicação 02412024,
"Que seja construída uma cobertura em frente a UBS Central, para abrigar a população que aguarda

a abertura do posto em dias frios e chuvosos. Solicito ainda a instalação de bancos sob a área

coberta, para garantir mais segurança e comodidade aos usuários". Autoria: Vereador Neto Viana.

Pedido de lnformaçáo 6512O24, "Que seja informado qual foi o último ano que a Prefeitura
Municípal efetuou repasses à Assul- Associação Universitária Lavrense; Que seja informado qual foi
o valor deste repasse; Que seja informado se foi aprovada a respectiva prestação de contas
apresenta pela Assul; Em caso negativo, quais foram as pendências encontradas". Autoria: Vereador
Adílson Seixas. Pedido de lnformação 6612A24, "Que seja informada qual a previsão para instalação
de um bebedouro de água na UBS localizada no Bairro Dr. Leônidas Calero - Promorar". Autoria:
Vereador Adílson Seixas. Pedido de lnformação 6712024, "Que sejam informadas as seguintes
questões quanto às horas máquinas contratadas para o município: Em qual localidade atualmente
está sendo realizado este serviço; Se o serviço prestado pela empresa Bulsing Terraplanagem está
sendo considerado satisfatório, atendendo as demandas da população". Autoria: Vereador Adílson
Seixas. Pedido de lnformação 6812024, "Que seja informada qual a previsão para instalação do
aparelho de ar-condicionado que se encontra lacrado na UBS do Bairro Dr. Leônidas Calero -
Promorar". Autoria: Vereador Adílson Seixas. Pedido de lnformação 69/2024, "Que seja informada
qual a previsão para reparos no aparelho telefônico ou na linha telefônica de final 2050 localizado
na UBS do Bairro Dr. Leônidas Calero - Promorar". Autoria: Vereador Adílson Seixas. Pedido de
lnformação 7012024, "Que seja informada qual a previsão desta Secretaria para instalação de
ondulação transversal nos seguintes pontos da Rua Nilza Teixeira da Silva: Em frente à residência ne

15tr, onde anteriormente já existia um quebra-molas; Em frente ao Mercado Populat antigo Bar do
Vitão". Autoria: Vereador Nenê Brito. Pedido de Providências Ne 41, "Que sejam tomadas as
devidas providências visando à reconstrução de parte da guarda da ponte localizada na ruâ
Alexandre Silveira, próxima ao Ginásio Municipal Fernando Pellizzer Teixeira". Autoria: Vereador
iuliano Machado - Progressístas. Pedido de Providências Ne 42, "Que sejam tomadas as devidas
providências visando à reinstalação, no devido lugaç do aparelho/equipamento (foto anexa) que
compõe a academía ao ar livre localizada ao lado do Módulo Esportivo Henrique Ribeiro Saraiva,
atrás do Ginásio Municipal". Autoria: Vereador Juliano Machado - Progressistas. Pedido de
Providências Ne 43, "Que sejam providenciadas instalaçôes de placas de PARE nas Ruas Sadi Coelho
Mazzini e Tenente João Maria Pinheiro, ambas na esquina com a rua Barão do Rio Branco". Autoria:
Vereador Adílson Seixas, Pedido de Providências Ne 44, "Que seja feita a manutenção da iluminação
da passarela da Ponte que liga a Avenida 9 de Maio à Avenida Coronel Galvão". Autoria: Vereador
Neto Viana- PT. Pedido de Providências Ne 45, "Que seja feita a limpeza da vegetação nas laterais da
Rua Adão Teixeira da Silveira". Autoria: Vereador Neto Viana- PT. Grande Expediente: A vereadora
Eva Mesa, do MDB, agradeceu e pediu a Deus que coloque sua mão sobre a população de lsrael. O
vereador Clemar Biaggi Rocha (Careca), do Progressistas, iniciou falando sobre o mau tempo que
atrapalha o trabalho de algumas secretarias. Relatou também as dificuldades que crianças da zona
rural passam para chegar na escola. Ainda durante seu discurso, o edil ressaltou a falta de
manutenção nas estradas rurais e nas ruas da cidade. O vereador Neto Viana, do Pf,, iniciou seu
pronunciamento falando das estradas rurais, citando o Rincão dos Saraivas. Após, explanou sobre



algumas respostas enviadas pelo Executivo referente a seus pedidos apresentados na casa

legislativa, entre elas a negativa a sua indicação de aumento do vale-alimentação dos servidores da

prefeitura. No decorrer do pronunciamento, o edil ressaltou e explicou as matérias apresentadas na

presente sessâo. O vereador José Eli Vieira Brito, do PDT, agradeceu a fala. O vereador Adílson

§eixas, do PDT, iniciou sua fala explanando sobre suas matérias apresentadas nâ presente sessão

ordinária, pedindo para que o secretário de Saúde de uma atenção, principalmente, para as

solicitações referentes a UBS Promorar. Ainda durante sua fala, o edil pediu discernimento e noção

ao referido secretário, pois a população é quem paga seu salário, dizendo ainda que nã hora de

receber as notinhas {cedulas} é fácil. O edil pediu que o secretárío deixe as mágoas de lado e

tnabalhe em prol da comunidade. O vereador Juliano Machado, do Progressistas, iniciou falando
que a casa legislativa está sempre pedindo por pedreiros e outros profissionais, porém, o Executivo

coloca os profissionais em outras pastas, como por exemplo, para a Educação. Após, o edil explanou

sobre suas matérias apresentadas na presente sessão ordinária. O vereador Renan Delabary do
Progressistas, começou repetindo que os assuntos não mudam. Destacou ainda sobre a Secretaria

de Saúde, que tem R$ E milirOes de reais em caixa, não era para discutir um bebedouro numa UBS, e

sim, debatendo a construção de uma mega instalação para atender a comunidade no que sê refere a

saúde. Ele encerrou agradecendo aos colegas Progressistas que aceitaram seu nome como pré-

candidato a prefeito de Lavras do Sul. O vereador Luís Augusto Bittencourt, do Progressistas, falou
sobre as estradas vicinais, relatândo que é vergonhoso a situação de trafegabilldade. O edil diz que

está no terceiro mandato ne casa legislativa ê nunca tinha visto situações tâo graves e calamitosas.

O vereador e presidente do Legislativo, Dimmy Alves, do Progressistas, começou dizendo que o
que menos o Executivo faz é atender os pedidos da Câmara de Vereadores. Ele destaca que são

serviços básicos e que deveriam ser rotineiros de qualquer órgão público, mas nem isso é feito. O

presidente ainda destacou um pedido que teve de uma munícipe que solicitou ajuda para colocação

de bueiros no segundo distrito, para com isso poder escoar a produção. Explanou ainda, sobre a

irnportância de capacitar as pessoas, somente assim, poderâo sair da vulnerabilidade social" São

pequenos gestos que poderiam mudar vidas. Ordem do dia: As lndicações ns 2212A24, ne 2312024
e2412O24 foram aprovadas por unanimidade pelos vereadores presentes na sessão. Consideraçôes
finais: A vereadora Eva Mesa, do MD$ agradeceu a fala. O vereador Clemar Biaggi Rocha {Careca},
do Progressistas, destacou que o Executivo se vangloria da saúde financeira do município, porém,
nâo tem as coísas básicas. ô edii ressaltou diversos pontos clue, na sua visão, estâo sendo
insuficiente. Questionou também as viagens e diárias gastas pelo prefeito e alguns secretários. O
vereador Neto Viana, do PL iniciou sua fala sobre a Farmácia Básica, destacando que não pode
faltar medicamentos. Durante sua fala, argumentou sobre diversas pautas que os vereadores
solicitam, dizendo que se o Executivo acartasse a maior parte dos pedidos dos vereadores, Lavras do
Sul estaria muito melhor. O vereador Adílson Seixas, do PDI concedeu seus 5 minutos de
considerações finais para CI vereador Neto Viana. O vereadorJosé EliVieira Brito, do PDT, agradeceu
a fala. Os vereadores Renan Delabary, do Progressistas, o vereador e presidente da casa, Dimmy
Alves, vereador Juliano Machado, do Progressistas e Luís Augu§to Bittencourt, do Progressistas
agradeceram suas falas. Nada mais havendo a trataÇ deu por encerrada a Sessão Ordinária. Registra-
se queas manifestações dos Vereadores estão gravadas em áudio em sua íntegra e publicadas no
yaatube. Sala "Severino Silveira" da Câmara de Vereadores de l, L5 de abril de 2024
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